

NEWS

◆子供地球基金 ファンドレイジングディナー -Kids Helping Kids 子どもたちの絵で地球をぬりかよう-

日時:2012年11月2日(金) ドアオープン18:45 19:00-21:30

場所:グランドハイアット東京 グランドボールルーム3F

ご寄付:¥25,000/子供地球基金会員、又は9月末までにお申し込みの方にはラッフルチケット3枚プレゼント

ドレスコード:ブラックタイ / セミフォーマル

※このファンドレイジングディナーの収益金は世界中のKIDS EARTH HOMEの

子どもたちの為に使用させて頂きます。

※ワンテーブル10名でご購入くださった方には優先席をご用意させていただきます。

振込先 特定非営利活動法人子供地球基金 トクビ)コドモチキュウキキン

三菱東京UFJ銀行/ 恵比寿支店 普通1661426

ご入金後の払い戻しは致しませんので、予めご了承ください。



FUND RAISING DINNER 2012
KIDS EARTH FUND KIDS EARTH HOME
子供地球基金 ファンドレイジングディナー

2012.11.02.Fri. MOSES ON MAIN FROM 19:00-21:30 AT GRAND HYATT TOKYO



◆フランス レストラン ウィーク × KIDS EARTH FUND

フレンチレストランのイベント「ダイナースクラブ フランス レストラン ウィーク」。9月19日(水)にはオープニング・ガラパーティーをグランドハイアット東京にて開催し、宮城県亘理郡の子どもたちが描いた「食材」をテーマにした絵が会場を飾ります。子供地球基金を通じて東北の子どもたちの支援するチャリティーとなります。



チャリティガラパーティ 日付:9月19日(水)

場所:グランドハイアット東京 ボールルーム
チケット代:¥35,000 お申し込みは子供地球基金まで

◆高考物産タオルセット・ノートボールペンセット発売

高考物産より子供地球基金の新しいチャリティグッズが発売しました。

3種類「虹」「そうさん」「くま」の柄がセットで¥ 800。ノートボールペンセットも各種類¥ 500で発売。子供地球基金ホームページ、イベントでのグッズ販売、また東京恵比寿の事務所にてお買い求め頂けます。



◆ターナー色彩より画材のご提供

子供地球基金のアートワークショップでは、ターナー色彩のイベントカラーを使っています。発色がよく、子どもたちが気持ちよく絵を描きます。ターナー色彩よりイベントカラーと大きな布のキャンバスのご協賛を頂きました。

◆25ans × KIDS EARTH FUND

25ans(ヴァンサンカン)6月号と9月号の売り上げの一部が子供地球基金に寄付されます。紙面には子供地球基金の活動が紹介されました。6月号にはルブタンのシューズケース、9月号にはミラーのバナナクリップとポーチの付録の包装にも子供地球基金が掲載されています。

◆Facebook、Twitterからタイムリーな子どもたちの笑顔と作品をお届けします。

f 子どもたちの絵で地球を塗り替えよう -Kids Helping Kids-
<http://www.facebook.com/KidsEarthFund>

twitter 子供地球基金
<http://twitter.com/#!/KidsEarthFund>

■ NEW MEMBER

新規にご入会いただいた方々です

【団体会員】グンゼ株式会社 様

【個人会員】伊藤 菜菜花 様 太田 康弘 様

村橋 美香様 ホリエ ミヤコ様

(2012年7月16日現在)



KIDS EARTH Report

No.054 Summer 2012



KIDS EARTH HOME Project

キッズ・アース・ホームプロジェクト



カンボジア ベトナム

3月23日から29日、カンボジア、ベトナムのそれぞれのキッズアースホームでアートワークショップを行いました。色鉛筆を子どもたちにプレゼントするとみんな大喜び。

日本を襲った東日本大震災がもたらした状況を子どもたちに話すとみんな涙をぽろぽろと流し、津波や倒れている人、泣いている人の絵を描きました。とても素直で感受性豊かな子どもたちに私達も胸を打たれます。



被災地の現状

震災から月日が経ち、被災地の現状がレポートされる機会もだんだんと減ってきましたが、現在でも被災地では仮設住宅での生活を余儀なくされていましたり、津波で流された場所は未だ何もありません。

震災後、世界中から物資や寄付があり、生活に必不可少なものは揃ってきた仮設住宅や学校が多いようですが、地元のお話を聞くと、「どんなに復興の準備が進んでも、人々の心が前に進まないと状況は変わらない」と話してくださいました。津波によって愛する人や家を失った人たちが、生きる希望や、やる気を取り戻すために心のケアが重要視されています。



4/13 逢隈児童館
子どもたちの描いた絵がショッピングバッグに採用されました。



4/14 キッズアースホーム東北

「おやつはいらないので絵を描いていてもいいですか?」と夢中になって描いてくれた作品。



5/12 いきいきわたりっこまつり(宮城県亘理郡)

東京からシュウウエムラの方々 5名にボランティアに来て頂きました。



6/16 逢隈中学校
巨大キャンバスに挑戦。



7/15 キッズアースホーム東北

三井住友銀行のボランティアの方々と。



7/16 蛍とびかう夏祭り

炎天下の中、全国の三井住友銀行の行員13名の方々にボランティアして頂きました。



7/19 キッズアースホーム東北

カルビー Jagabeeのキャラクター“ポッタ”と一緒に、たくさんのお菓子を子どもたちにプレゼントしてくださいました。

KIDS EARTH CAR Project

キッズ・アース・カープロジェクト

nico kids in bloom

東北に絵を届けよう!

子どもと社会を楽しくオシャレに繋ぐ「nico」とコラボレーションし絵を描くワークショップをラフェンテ代官山にて行いました。大きなキャンバスに描かれた東北の子どもたちへの言葉のないメッセージ。「みんなの描いた絵が世界中の子どもたちを救うのです」と伝えると真剣にキャンバスに向かって世界へどのようなメッセージを送ろうか考える子どもたちがいました。



GUNZE×KIDS EARTH FUND パパパンツ★ワークショップ!



5/17-6/17原宿キャットストリートにあるBODY WILD Under waveにてパンツのパッケージに絵を描くワークショップを4回に渡って開催。アーティストかおかおパンダさんも登場しワークショップを盛り上げました。パンツに絵や写真を印刷できる「BW-design」がお父様やお爺様のプレゼントに人気です。ホームページからもご注文できます。



小児病棟ワークショップ

お昼寝の時間が終わった後の絵を描くワークショップの時間。不安と期待まじりの表情でブレイルームに集まってくれる子どもた

ち。筆を走らせる迷うことなく一気に画用紙を描き上げてしまいます。病棟にずっと入院している子どもたちは、枠にとらわれない発想で素晴らしいアートを披露してくれます。



至誠学園アートワークショップ ゴールドマン・サックス



何らかの理由で親と暮らすことができない子どもたちが暮らす児童養護施設 至誠学園にてクロアチアと絵でメッセージを交換するワークショップを行いました。今年は環境をテーマに「海の中の世界」「空の世界」「水の世界」「地球上にやさしい乗り物」で作品を完成させました。

協賛:ゴールドマン・サックス



メグルカ

6月2日(土)日比谷公園24日(日)赤レンガ倉庫にて、子育て支援を行っている株式会社MEGURUKAが主催する「りんくあいらんど」に参加しました。当日は暑い中、大勢の親子に子供地球基金のブースを訪れて頂き、グッズ販売を行うと共に、絵を描くワークショップも行いました。会場に飾られた子どもたちの絵が子供地球基金に寄付されます。

<http://asc-linkisland.info/>



NEWS

Jagabee[じゃがビー] 新しい絵柄になって発売中

全国で発売されているJagabee[じゃがビー](カルビー株式会社)のBOXタイプに子どもたちの絵が掲載されています。この度、絵柄が新しくなって新登場します。

また株主総会にて絵画を展示して頂き、さらに500セットのカルビーのお菓子セットをご寄付くださいました。頂きましたお菓子は東北の子どもたちを始め、世界中の子どもたちに届けられます。



フィリピン 支援



ぐ感ずることでの
きる最大の機会
でした。」
(大野和志氏)



三井住友銀行チャリティコンサート 「名曲のおもちゃ箱」

5月13日(日)今年で第7回目の開催となる三井住友銀行チャリティコンサート「名曲のおもちゃ箱」が記尾井ホールにて開催され、合計517,096円のご寄付を頂戴しました。全国の行員の方々が作成してくれたエコたわしやチャリティグッズの売上金でご寄付や、募金箱より多額のご寄付を頂きました。皆様の東北と世界の子どもたちの為に「何か協力したい」という気持ちが強く伝わってきました。



D&Nコンフェクション 「夏ぼーの」発売

子どもたちの絵が大きく印刷された「夏ぼーの」が発売されました。ブルーベリー＆ヨーグルト風味のバウンドケーキを手を汚さない食べやすいお菓子。子供地球基金の絵が使用されているデザインは期間限定ですのでお早めにお求めください。羽田空港内 ANA FESTA、JALUX、JR上野駅構内等で販売されています。



ザ・レジェンド・チャリティー・プロアマトーナメント

5月4日、5日ザ・レジェンド・チャリティー・プロアマトーナメント(千葉県麻倉市)にてチャリティグッズ販売を行いました。2日間で総勢7526人が集まり、子供地球基金のブースにも多くの方に足を止めて頂きました。チャリティグッズの収益金は東北の子どもたちの為に使われます。

